
Городской округ «Город Лесной» принял участие в конкурсе «Лучшее 
муниципальное образование Свердловской области по организации пита-
ния учащихся общеобразовательных учреждений». 

Организатором соревнования выступило региональное министерство 
торговли, питания и услуг. Среди конкурсантов оказались 18 муниципаль-
ных образований области, остальные (а их более 50) по разным причинам 
от участия в конкурсе отказались. По итогам работы жюри питание школь-
ников в Лесном было признано качественным и отвечающим самым высо-
ким требованиям. Наш город был награжден особым дипломом «За вне-
дрение новых форм обслуживания в организации школьного питания и ак-
тивное участие в областном смотре-конкурсе». Победителями конкурса 
стали Екатеринбург, Верхняя Пышма и Нижний Тагил.

19 авГуста в здании администрации Нижнетуринского городского окру-
га состоится семинар по пожарно-техническому минимуму. Занятие про-
ведет преподаватель кафедры пожарной безопасности Уральского феде-
рального университета им. первого Президента России Б.Н. Ельцина. Обу-
чение платное – 2300 руб. В стоимость входит комплект раздаточного ма-
териала и выдача Удостоверения установленного образца. Время занятий 
с 10.00 до 17.00.

В программе: ознакомление с нормативной базой, анализ статистики и 
причин пожаров, меры и требования пожарной безопасности, организа-
ционные основы противопожарной деятельности, практические занятия. 
Справки по телефону: 8 (343) 253-83-83. Электронная почта: nekrasova@
ocprof.ru. Сайт: www.ocprof.ru. Организатор семинара: Образовательный 
центр «Профессионал».

С сайта администрации ГО «Город Лесной».

ПолитикаКоротко: Лесной

«Почувствовать 
разницу»
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В понедельник – 
публичные слушания Во вред или во благо?
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17 авГуста в Лесном началась комиссионная приемка школ к ново-
му учебному году. Сотрудники отдела внутренних дел, противопожарной 
службы, межрегионального управления № 91 ФМБА России, специалисты 
городской администрации, управления образования и областной службы 
по гражданской защите населения проверят выполнение в образователь-
ных учреждениях всех норм и предписаний.

По данным заместителя главы города по вопросам образования, культу-
ры и спорта сергея ряскова, этим летом практически во всех школах Лес-
ного были произведены текущие ремонтные работы, а в школе № 63 – ка-
питальный ремонт. На эти цели из средств областного и местного бюдже-
тов в общей сложности было выделено более 8 миллионов рублей.

С сайта компании «Трансинформ».

Конечно, одним из самых одиоз-
ных законов, принятых в это время, 
был закон, предусматривающий зна-
чительное повышение пенсий депу-
татам. Вся общественность, в том 
числе и многие горожане, возмути-
лась так, что эхо негодования слыш-
но по сей день. По старому закону 
пенсия депутата, проработавшего 4 
года (один созыв), составляла 32 ты-
сячи рублей, более 4 лет – 42 тыся-
чи рублей. Ряд депутатов от «Единой 
России» посчитали, что этого мало, и 
своей рукой, которая, как известно, 
«владыка», плавно увеличили выс-
ший предел пенсий до 100 тысяч ру-
блей. При сопоставлении они будут 
выглядеть так:

– Чегунова Е.В. (председатель об-
ластной думы): стаж 8 лет, но уже вы-
работана будущая пенсия в 100 ты-
сяч рублей;

– инженер: стаж 40 лет, пенсия 7 
тысяч рублей;

– майор МВД: стаж 29 лет, пенсия 
7 тысяч рублей.

Каждый из читающих может про-
должить это сопоставление и, как го-
ворится, «почувствовать разницу»!

Также, помимо повышения пенсий, 
в закон были внесены и другие по-
правки, с помощью которых депутаты 
обзавелись еще и «интересными» со-
циальными благами, такими как стра-
ховка за счет бюджета и компенса-
ция за добровольный роспуск, кото-
рой очень добивается губернатор об-

ПубличНые слушания по проекту Устава городского округа «Город 
Лесной» состоятся 22 августа в 18 часов в конференц-зале администра-
ции городского округа «Город Лесной». Однако горожане, желающие при-
нять активное участие в создании главного нормативного документа горо-
да, еще могут в письменном виде направить свои предложения. Письма 
жителей Лесного принимаются в городской думе и в администрации.

Соб. инф.

Питание – на высоте

Семинар по пожарно-
техническому минимуму

Началась при¸мка школ

ласти. Фракция КПРФ резко высту-
пила за поименное голосование по 
данному закону. Однако депутатское 
большинство решило голосовать тай-
но. К сожалению, депутаты от ЛДПР 
и «Справедливой России» поддержа-
ли предложение «ЕР». Сам губерна-
тор Мишарин одобрил предложение, 
не зная даже цены вопроса.

Не менее остро проходили дис-
куссии по отмене транспортного на-
лога по примеру северных соседей. 
Фракция КПРФ предложила вообще 
отменить налог для владельцев ав-
томобилей мощностью до 150 л. с. 
Коммунисты в качестве контраргу-
мента выставили главный довод: 
рост цен на топливо и так выворачи-
вает кошельки свердловчан, поэто-
му сохранять в регионе максималь-
ные ставки транспортного налога – 
своего рода двойное налогообло-
жение. Законопроект по обнулению 
транспортного налога поддержа-
ло даже Управление Федеральной 
налоговой службы, представите-
ли которого напомнили депутатам, 
что одна только рассылка уведом-
лений для этой категории автовла-
дельцев съедает около 40 млн бюд-
жетных рублей. Но фракция «ЕР» 
принялась блокировать инициати-
ву коммунистов. Поэтому после дис-
куссий партии власти удалось про-
вести свой законопроект, оттягива-
ющий отказ от транспортного нало-
га на несколько лет. Но все же уда-

лось освободить от него целый ряд 
социально незащищенных катего-
рий, в том числе пенсионеров и ин-
валидов.

Заявление в надзорные органы, в 
том числе Генеральную прокурату-
ру РФ, отправили депутаты Заксобра-
ния области. По их мнению, при возве-
дении крупнейшего выставочного цен-
тра «Евразия-ЭКСПО» неэффективно 
расходуются бюджетные средства. За-
просы депутатов породили шумиху в 
прессе и множество кривотолков о том, 
что деньги, выделенные на этот про-
ект, «закапываются в болото», их «рас-
пиливают» и ставят под удар государ-
ственное имущество в лице Свердлов-
ской птицефабрики, которая выступила 
поручителем «Евразии-ЭКСПО» в кре-
дитном договоре со Сбербанком. Сна-
чала стоимость строительства оцени-
валась в размере 4,5 млрд рублей. Но 
аппетит, как известно, приходит во вре-
мя еды, и было принято решение уве-
личить площадь выставочного центра 
с 90 тысяч квадратных метров до 150. 
Соответственно, увеличилась и смета 
расходов с 4,5 до 7,3 млрд рублей.

Размах расходов настолько впе-
чатляет, что невольно задаешься во-
просом: «Что там будут экспониро-
вать?!» Ведь основная доля в россий-
ском предпринимательстве не про-
изводство, а незамысловатое «купи-
продай». А если площадка не будет 
пользоваться спросом, вложение част-
ных и бюджетных средств окажется не-
эффективным, то деньги действитель-
но будут «закопаны в болото». И это 
притом, что правительство Свердлов-
ской области мотивировало невозмож-
ность компенсационных выплат из об-
ластного бюджета по решению Устав-
ного суда по проезду инвалидам, яв-
ляющимся еще и ветеранами труда, 
именно нехваткой средств. Постанов-
лением правительства области было 
отказано в выплатах по проезду инва-
лидам – ветеранам труда, ставшим та-
ковыми до марта 2010 года. Поэтому за 
бортом компенсации оказалось огром-
ное количество граждан области.

Т. МЕЛЕНТЬЕВА, г. Лесной.

После выборов всех уровней – от муниципальных до государственных, 
после спада «предвыборной горячки» и по прошествии определенного 
времени многие жители страны начинают испытывать некое раздраже-
ние, сопоставляя декларируемые в момент выборов программы и по-
следующую их реализацию!
для снятия напряжения и удовлетворения естественной потребности в 
информации существует система отчетов народных избранников перед 
своими избирателями. Наш город, ввиду его закрытости и специфиче-
ского въездного режима, не может похвастаться обилием приезжающих 
с отчетами депутатов. Поэтому отчитываться в сМи о проделанной в 
Законодательном собрании свердловской области фракцией кПрФ ра-
боте поручено местным отделениям партии, куда и направляются мате-
риалы заседаний и результаты проверок счетной палаты с выявленны-
ми финансовыми нарушениями и разные статистические данные.
итак, как же отработали депутаты-коммунисты в областной думе в пер-
вом полугодии 2011 года? какие принимались законы, были ли они во 
благо или во вред всем нам?!

Двойное
налогообложение...

Аппетит приходит
во время еды


